

## NOTICIAS DE MELILLA

Durante la reunión entre la Universidad de Granada y la Ciudad Autónoma también se abordaron temas en materia de infraestructura así como de financiación respecto a la subvención para la UGR.

# La Ciudad y la UGR firmarán el convenio para el grado de fisioterapia a inicios de octubre

El pasado miércoles la nueva rectora de la Universidad de Granada (UGR), Pilar Aranda junto a las decanas de Enfermería y Educación, así como la vicerrectora de la UGR tuvieron un primer encuentro con el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, y representantes de varios departamentos autonómicos. Según contó el viceconsejero de

Universidades, Ignacio Alonso, durante la reunión se abordaron varios temas entre ellos la ampliación de la oferta académica. En este sentido, ambas instituciones firmarán un convenio para la implantación el próximo año del nuevo grado de Fisioterapia en la segunda semana de octubre en base al Convenio Marco de Colaboración firmado en 2013.

Nexas de Tesis A. Nexas Hoy

Un encuentro, en el que además de fijar la fecha para la próxima Comisión Mixta entre la Universidad de Granada y la Ciudad Autónoma para la segunda semana de octubre, se abordaron varias juntas en materia de infraestructura y de la oferta académica en base al Convenio Marco de Colaboración. Al respecto de este último, ambas instituciones se comprometieron a firmar el convenio para la implantación del grado de Fisioterapia que finalmente se llevó a cabo el pasado año.

El viceconsejero de Universidades, Ignacio Alonso apuntó que más allá de los temas mencionados anteriormente surgió una serie de contactos para empezar a llevar a cabo algunas de las proyectos ya anunciados por Aranda durante la campaña electoral.

## Subvención

Entre alguno de estos temas abordados la subvención que la Ciudad ofrece a la Universidad de Granada con lo que cubre las necesidades materiales y de infraestructura del Campus de Melilla y que este año ronda en torno a un millón de euros.

Según detalló el viceconsejero a pesar de que siempre las cuentas han ido "cuestando perfectamente", desde hace dos años viene habiendo variaciones justificadas pendientes. "Un tema menor, pero importante".



## Sobre el nuevo campus: "tiene que salir si o sí, independientemente de quien gane en diciembre"

El antiguo edificio de Defensa o la llamada del Cuartel de Ingenieros fueron propuestas para el nuevo campus que se plantearon aunque a veces eran rápidas, ya que esta construcción exige un cruce que la Ciudad no podía asumir de manera inmediata tanto en situación financiera como de competencias. Y es que en el caso del Cuartel de Ingenieros, hablaba que entrar en conversaciones con el Ministerio de Defensa con el fin de que este pueda ser cedido a otro Ministerio o Universidad o tránsito como hizo Defensa con el cuartel Alfonso XIII, según apuntó el viceconsejero. Alonso planteó la posibilidad de ver qué parte

de estos terrenos podrían ir siendo habilitados como residencia universitaria, otra de las demandas de los miembros de la UGR.

En esta línea, el viceconsejero pretendía realizar su primera visita a la Universidad de Granada en Ceuta, cuya compra también está en el antiguo cuartel. El nuevo campus "no es un proyecto que tiene que salir si o sí, independientemente de la formación que tiene las decisiones en diciembre", apuntó Alonso quien señaló que si la voluntad es la ampliación de la oferta académica son necesarias nuevas instalaciones.

surgiría el tener de Universidades ríspido indicó que habrá que "desbloquear" para continuar subvencionando a la institución universitaria y que por lo tanto también será uno de los acuerdos que se tratarán para el próximo encuentro.

## Reunión a cuatro bandas

Otro de los temas a abordar fue la construcción del Pabellón Deportivo. Alonso planteó que ante la paralización que mantiene el proyecto habría que llevar a cabo una reunión a cuatro bandas: Ciudad, UGR, Consejo Superior de Deportes y constructora, para "desbloquear" la construcción de estas instalaciones. Y es que actualmente está paralizada debido a la demanda que la constructora puso ante el Consejo Superior de Deportes tras frenar las obras por motivos "incompatibles".

La creación de la oferta académica en las provincias menores es otra demanda a la ciudad, fue otro de los puntos que abordaron ambas autoridades con el fin de aprovechar los estudios actuales que se imparten en el Campus y los futuros como los estudios en materia de Fisioterapia.

Otro de los temas que se abordaron fue la posibilidad de crear un Instituto de Estudios Penitenciarios, que fuera dependiente de la UGR. Una propuesta, que se presentaría formalmente a la Ciudad y la UGR con el fin de crear un centro de formación para los trabajadores no solo del Centro Penitenciario de Melilla sino de personal de otros lugares.

## E-MAIL

## MELILLA HOY NOTA INFORMATIVA

Para el envío de comunicados de prensa, noticias de opinión, fotografías, fotografías y demás, la nueva dirección de correo electrónico de la Redacción de MELILLA HOY será a partir de ahora la siguiente: redaccion@melillahoy.es Muchas gracias por nuestra atención.